
 

 

ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA MÊS DE JUNHO 
Nº 06/CMS/MN/2024 

Na data do dia vinte e oito de maio do ano de dois mil e vinte e quatro o Conselho 
Municipal de Saúde de Monte Negro juntamente com os conselheiros que abaixo 
subscrevem se reúnem para deliberar os assuntos em pauta, a reunião aconteceu no 
prédio da secretaria de saúde, na sala do CMS, com início às 09:30 horas da manhã, 
as instituições participantes da reunião são: UMID, REI SALOMÃO, PARÓQUIA 
SÃO JOSÉ, COREN, SEMUSA, SINDICATO DOS PRODUTORES RURAIS, 
SINASER. Dando início a reunião a presidente do CMS, Sra. Emilly Eufrazia de 
Almeida, faz a abertura da reunião inicialmente com a leitura de convocação da 
reunião ordinária n°006/CMS/MN/2024, com as seguintes pautas: Deliberação e 
aprovação do memorando n°442/SEMUSA/2024, sendo sobre o valor por hora para 
realização de credenciamento de empresas que possuam o profissional de 
enfermagem, deliberação e aprovação de emenda parlamentar individual no valor de 
R$600.000,00 (seiscentos mil reais) para instrumento cirúrgico, deliberação e 
aprovação de emenda parlamentar individual no valor de R$1.100.000,00 (um 
milhão e cem mil reais) para medicamentos e insumos. Após a leitura das pautas o 
Sr. Rui Rodrigues da Costa explica sobre a pauta da contratação de enfermeiros por 
credenciamento, diz que é o mesmo que teve para contratação de médicos do 
hospital, e que está com dificuldade no hospital pois tinham um quadro completo de 
enfermeiros mas uma enfermeira saiu de licença maternidade, outro enfermeiro está 
afastado por motivos de saude e outra enfermeira vai se candidatar a vereadora e 
pediu afastamento, e como estamos em período eleitoral e não tem como realizar um 
seletivo ele pensou nessa possibilidade, pois estão com um problema sério no 
hospital pois so sobraram três enfermeiros para trabalhar, então ele buscou na lei e 
o que ampara é fazer um credenciamento para a empresa fornece um enfermeiro, o 
valor pago por hora será de R$107,96 reais, o cálculo corresponde ao valor do piso 
de enfermagem no total ficando R$4.750,00 reais. Sr. Luana Priscila da Silveira Vital 
diz que o conselho está sendo apertados em relação a essa situação, e diz que sobre 
o credenciamento de médicos ela já foi solicitada pelo ministério público e ela 
precisa desse processo para averiguação pois eles como conselheiros não podem 
deixar terceirizar o SUS porque esse credenciamento de certa forma é uma 
terceirização, sr. Luana diz que é excelente para a população, mas perante a lei não 
e completamente liberado que fazer isso. Sr. Rui diz que o tribunal esteve no hospital 
e não teve nenhuma objeção sobre isso, e diz que não é uma terceirização pois 
terceirização e quando pega um hospital e passa para uma empresa terceirizar. Sr. 
Luana diz que ela como suplente de plenária do vale do Jamari ela precisa prestar 
esclarecimento sobre essa situação, porque começa assim, vindo aos poucos, 
resolvendo nossa situação do momento, mas a qualquer momento qualquer um dos 
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conselheiros pode estar respondendo pelo ministério público essa situação, se passou 
quatro anos e eles vem falando que não vão mais aprovar seletivo para fazer o 
concurso, pois desde o começo estão cobrando o concurso, e agora parou os seletivos 
e começou os PJ, então eles estão caminhando para uma zona de risco em relação a 
terceirização. Sr. Ronny Mansilha pergunta se teriam algum respaldo em relação a 
isso e o Sr. Rui responde dizendo que tudo tem respaldo, e diz que a fala da sr. Luana 
ele a desconhece pois não tem nenhuma anormalidade nisso, e se pegar todos os 
municípios hoje, eles usam essa metodologia de PJ e não há nenhuma 
desconformidade pois é amparado pelas resoluções, so teria problema se ele 
contratasse diretamente com o PJ, mas como é pela empresa ai não tem problema. 
Sr. Sonia Leite pergunta se o secretario poderia dar uma semana para eles pensar 
mais sobre isso e o sr. Rui responde dizendo que estão sem enfermeiros no hospital. 
Sr. Luana diz que teve tempo para fazer seletivo e que tem que ter planejamento, sr. 
Rui responde dizendo que não estava planejando pois estava tudo tranquilo. Sr. 
Luana fala sobre os conselheiros olhar o acompanhamento dos seletivos passados, 
pois eles precisam saber, e tudo que eles aprovam eles têm o direito de saber sobre 
o andamento do projeto, e disse que teve uma reunião de coordenação de plenária e 
ela não soube responder uma pergunta que eles fizeram porque so vai para aprovação 
e depois eles não acompanham o processo. Sr. Luana também pergunta como vai ser 
esse credenciamento se vai ser direcionado e o Sr. Rui responde dizendo que abre 
um credenciamento, publica edital, olha o portal e a empresa se credenciam, veem 
os profissionais que estão precisando, olha referência, valores, documentação, e Sr. 
Rui responde dizendo também que o hospital tem três empresas diferentes de 
médicos. Por fim os conselheiros discutiram sobre o assunto e resolveram pensar 
sobre a pauta por uma semana e fazer uma reunião extraordinária. Sr. Marinete 
Pereira pergunta se seria possível o secretario trazer documentos sobre o 
credenciamento para eles ver na próxima reunião e o Sr. Rui responde dizendo que 
não consegue pois so pode abrir credenciamento depois de aprovado pelos 
conselheiros e com resolução. Fomos para a próxima pauta que era a Emenda 
Parlamentar no valor de R$600.000,00 (seiscentos mil reais) para instrumento 
cirúrgico, emenda do Deputado Sr. Ribeiro do Simpol, a pauta foi aprovada por 
unanimidade pelos conselheiros. A próxima pauta foi uma Emenda Parlamentar no 
valor de R$1.100,000,00 (um milhão e cem mil reais) para medicamentos e insumos 
do Deputador Sr. Nim Barroso, e a pauta foi aprovado por unanimidade pelos 
conselheiros. Após as pautas serem apresentadas. A Sr. Emilly foi ler os informes, o 
primeiro informe foi sobre a nova conselheira Sr. Keila Cordeiro Maximiniano, que 
será suplente do Sr. Rui, entidade SEMUSA. Os próximos enformes foram os ofícios 
que foram dado recebido que so precisa estar em ATA, são Emendas Parlamentares 
do Estado, o primeiro OFICIO N°182/GAB/PMMN/2024 para aquisição de 
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medicamentos, materiais pensos, odontológicos e cirúrgicos no valor de 
R$3.653.167,60 (três milhões seiscentos e cinquenta e três mil cento e sessenta e 
sete reais e sessenta centavos), sendo R$3.600.000,00 (três milhões e seiscentos mil 
reais) de emenda parlamentar do Deputado Marcelo Cruz, e R$53.167,60 (cinquenta 
e três mil cento e sessenta e sete reais e sessenta centavos) como complementação 
financeira pelo ente municipal. O próximo OFÍCIO N°174/GAB/PMMN/2024 para 
aquisição de materiais para instrumentalização do centro cirúrgico no valor de 
R$600.112,50 (seiscentos mil, cento e doze reais e cinquenta centavos) sendo 
R$600.000,00 (seiscentos mil reais) de Emenda parlamentar do Deputado Ribeiro 
Simpol, e R$112,50 (cento e doze reais e cinquenta centavos) como complementação 
financeira pelo ente municipal. O próximo OFÍCIO N°206/GAB/PMMN/2024 para 
aquisição de medicamentos/insumos no valor de R$1.104.248,96 (um milhão e cento 
e quatro mil, duzentos e quarenta e oito reais e noventa e seis centavos), sendo 
R$1.100.000,00 de emenda parlamentar do deputado Nim Barroso e R$4.248,96 
(quatro mil, duzentos e quarenta e oito reais e noventa e seis centavos) como 
complementação financeira pelo ente municipal. Próximo OFÍCIO 
N°185/GAB/PMMN/2024 para aquisição de implante subdermico de etonogestrel 
68MG para uidade de saúde básica setor 02 no valor de R$100.256,00 (cem mil 
duzentos e cinquenta e seis reais), sendo R$100.000,00 (cem mil reais) de emenda 
parlamentar do deputado Alex Redano e R$256,00 (duzentos e cinquenta e seis reais) 
como complementação financeira pelo ente municipal. O próximo OFÍCIO 
N°162/GAB/PMMN/2024 para aquisição de veículo tipo pick-up para atender a 
secretaria de saude no valor de R$167.120,00 (cento e sessenta e sete mil, cento e 
vinte reais), sendo R$150.000,00 (cento e cinquenta mil reais) de emenda 
parlamentar do deputado Ismael Crispim e R$17.120,00 (dezessete mil, cento e vinte 
reais) como contrapartida financeira municipal. Finalizando a reunião a ata do mês 
de junho de Nº06/CMS/MN/2024 foi aprovada por este conselho, segue abaixo a 
assinatura de todos os presentes, e eu Emilly Eufrazia de Almeida Secretária 
Executiva do CMS lavrei esta Ata que será submetida a votação em próxima reunião 
ordinária e segue abaixo a assinatura de todos os presentes. 
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